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４月  モニターレポート 担当出張所  山崎出張所 

担当区間 大阪京都府境（阪急大山崎駅付近）～桂川羽束師橋（淀川右岸35.4～38.8、桂川左右岸0

～5.4km） 

モニター実施日時 令和２年 ４月11日（土）15時頃～17時頃 

天  候 曇り  

（見出し） 

 今月は、水無瀬川から淀川河川公園大山崎地区まで右岸をモニターしました。散歩、ジョギング、 

サイクリング、スポーツの個人練習、ボード、釣り、テントを張ってピクニックを楽しむ等、たくさ 

んの方が利用されていました。中でも、淀川河川敷大山崎公園グランドの利用者が多かったです。新 

型コロナウイルスのこともあり、マスクを着用されている方が多く、距離感をとって利用されている 

ように感じました。ごみは、ほとんど落ちておらず、目立って気になる箇所はありませんでした。 

（内 容） 

＜水無瀬川～＞ 

 ・２月は、全体的に茶色いイメージでしたが、今月は、菜の花が咲き、新緑が芽生え 

はじめている感じで、春だなと思いました。 

・うぐいすが、さえずっていました。姿を探しましたが、見つけることはできませんで 

したが、さえずりにもバリエーションがある気がしました。「ホーホケキョ」 

「ホーホケキョホケキョ」「ホケキョケキョ」「ホホホホケキョ」等々多様な感じ 

がして、興味がつきませんでした。 

    

 ☆水無瀬川上流方向☆    ☆下流方向☆        

 

 

＜山崎ポンプ場～＞ 
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・淀川との合流点まで入ってみました。紫色の花（カラスノエンドウかな？）や菜の花がさいていま 

した。 

           

 

 

＜伐採③３２，４５６㎡（工事終点）～＞ 

・２月は、木々が伐採され、ひとまとめになっていましたが、すっかりなくなっていました。 

すっきりして、とても見はらしがよくなり、対岸が近くに感じられました。 

・白い花（オドリコソウかな？）が咲いていました。 
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・対岸に１２羽の鳥がいました。水の中にいる姿はよく目にしますが、このような感じは初めて見ま 

した。どういうシチュエーションなのかとても気になり、色々想像してしまいました。 

               

  

・菜の花が咲き乱れていました。きれいでした。 

    

 

・今月も、大山崎排水ポンプ場からも、淀川との合流点まで、水が流れていく様子を見てみました。 

淀川の水の流れがきれいに見えました。 
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・日立物流の手前にある木が、鳥たちのお気に入りなのか、２月にも鳥が木にとまっていましたが、 

今月も２羽とまっていました。 

  

    

             

  

・新芽が出ていました。 
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＜桂川河川敷公園テニスコート～＞ 

・淀川河川敷テニスコートは、利用されている方はいませんでした。 

 ・小泉川は、水無瀬川同様、茶色から緑色へ変化しつつあり、春を感じました。 

 ・天王山大橋下は、菜の花が咲いていてきれいでした。 

    

 ☆小泉川上流方向☆     ☆下流方向☆        ☆天王山大橋下☆ 

 

 

＜淀川河川敷大山崎公園グランド～＞ 

・公園には、小さな花（黄色い花・タンポポの綿帽子・シロツメクサ・ユキヤナギ・ 

タンポポ・ツルニチニチソウ)がたくさん咲いていて、新芽もたくさん出ていまし 

た。それらを見ていると、ほっこりすると同時に力強さを感じました。たくさんの 

方が距離間をとって利用されていました。 
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・区域外になりますが、帰路途中桜が咲き乱れている箇所がありましたので、撮影しました。 

来年は、新型コロナウイルスが収束して、普通の生活が戻っていることを心から願います。 
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（意見・感想・処置等） 

レポートありがとうございます。 

モニターして頂いたのが土曜日ということもあって、利用者も多かったようですが、その中で、ゴミがほとん

ど落ちていないというレポートは河川管理者として非常に喜ばしいことと感じます。 

新緑が映える中、色とりどりに咲いている花々の写真を添付頂きまして、ありがとうございます。 

本来なら、これからの季節、各公園を中心に様々なイベントが催されるところですが、新型コロナウイルス拡

散防止による影響で、次々と中止になっていくのが非常に残念です。ただ、不要不急の外出自粛要請の中、気分

転換に河川敷に散歩に来られる方も多くおられるみたいなので、これからも公園管理者と供にゴミ等がないよう

に努めて参ります。 

また、先日、河川レンジャーの方とNPO法人国際ボランティア学生協会の方が、淀川河川公園大山崎地区で行

う外来種（ナガエツルノゲイトウ、オオバナミズキンバイ）防除の実施計画書の説明に来られました。当該地区

のワンド付近に外来種の侵入、繁茂が見られると言うことで、ここ数年、毎年ボランティアで外来種防除活動を

されていて、今年も参加人数規模を大きくして３回を計画されていました。しかし、こちらも新型コロナウイル

ス拡散防止による影響で１回目が中止となり、２回目以降の予定も未定となっています。 

新型コロナウイルス拡散防止により様々なことで大変な状況とは思いますが、来月のモニタ－レポートもよろ

しくお願いします。 

 

 

 

 


